

19.05.2017

Sommerpause im Hallenbad Süd beginnt am 24. Juni

Das Hallenbad Süd geht in diesem Jahr am Samstag, 24. Juni 2017, in die Sommerpause. Diese wird in diesem Jahr voraussichtlich acht Wochen lang sein. Während dieser Zeit werden diverse Sanierungsmaßnahmen erfolgen. So werden die Duschräume (sowohl die für Männer als auch die für Frauen) generalsaniert, das heißt alle Fliesen und alle Versorgungsleitungen sowie Zubehör werden ausgetauscht. Die Kanalrohre vor dem Eingangsbereich sollen zudem überprüft werden. Des weiteren wird - wie in jeder Sommerpause - unter anderem die Überlaufrinne des Sportbeckens überprüft und gegebenenfalls repariert.

Voraussichtlich öffnet das Bad wieder am Montag, 21. August 2017.